

## **PAP destaca capacidad concertadora de Velásquez para presidir Congreso**

(Peru.com: 2008/6/14) Líderes apristas del Ejecutivo y del Congreso destacaron la capacidad concertadora de Javier Velásquez Quesquén para presidir el Parlamento en la próxima legislatura.



El presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo, señaló que ahora que Luis Negreiros ha decidido no postular a la Mesa Directiva, la candidatura de Velásquez Quesquén es casi un hecho.

"Me parece que esto nos aclara el tema, Javier Velásquez creo que tiene todas las condiciones para convocar a un grueso de votación del Congreso y para hacer una buena presidencia del Congreso", manifestó a CPN Radio.

Por su parte, el presidente del Congreso, Luis Gonzales Posada, dijo que Velásquez sería un "un gran presidente del Congreso", porque se trata de un hombre decente y partidariamente orgánico.

"Tengo el mayor aprecio por Velásquez Quesquén, por tres cualidades, es un hombre decente y correcto, es un hombre partidariamente orgánico, es una persona que ha demostrado capacidad en el manejo de una gestión, de este esfuerzo que realizó por reformar la constitución", declaró a Mesa Central de TV Perú.

"No tengo ningún temor en decir que Javier sería un excelente candidato, sino que también un gran presidente del Congreso", agregó.

Por su parte, el congresista Edgar Núñez, aseguró que la candidatura de Velásquez Quesquén no ha sido impuesta por Palacio de Gobierno, sino que cuenta con el respaldo unánime de toda la bancada aprista.

"Casi es un acuerdo de bancada, vamos a tener una reunión el 25 de junio para tomar una decisión, pero solo será formalizar su candidatura, porque su postulación es casi unánime, salvo que haya algún compañero que decida postular a último momento", acotó.

La bancada aprista ha programado para este martes 25 una reunión para la elección del candidato aprista.

La nueva mesa directiva del Congreso será elegida el 26 de julio.